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Anfrage zur nächsten Sitzung des Bau- und Verkehrsausschuss 

- Carsharing - 

 

Sehr geehrter Herr Dr. Herweg, 
sehr geehrte Damen und Herren, 

bitte lassen Sie folgende Anfrage in der nächsten Sitzung des Ausschusses beantworten: 

Wie ist der Stand der Machbarkeit eines Carsharing-Dienstes für Langenfeld? 

Begründung:  

Das 2011 eingeführte „Carsharing“ Angebot durch die Langenfelder Stadtwerke wurde Ende 
2019 aufgegeben. Hintergrund war, dass dies für die Langenfelder Stadtwerke ein 
Zuschussgeschäft war, das diese nicht länger fortführen wollten. 

Seitens der Stadt Langenfeld wurde Anfang 2020 mitgeteilt, die Möglichkeiten anderer 
Carsharing-Systeme zu prüfen. Insbesondere gäbe es Überlegungen, ob das in Monheim seit 
Mai 2019 laufende System mit dem Carsharing-Anbieter „Mikar“, einem reinen 
Elektroanbieter wie zuvor die Langenfelder Stadtwerke, auch für Langenfeld in Frage komme. 

In unserer Nachbarstadt Monheim wird das Angebot gut angenommen. Die Überlegung der 
Verwaltung, die Machbarkeit für Langenfeld zu prüfen, war gut und wird von uns unterstützt. 

Wie ist der Sachstand nach gut einem Jahr? 

Mit freundlichen Grüßen, 
 
Beate Wagner Bettina Kramer 
Ratsfrau Sachkundige Bürgerin 

 

Konrad-Adenauer Platz 1 
40764 Langenfeld/Rhld. 

Telefon: 02173/794-1040 

E-Mail: beate.wagner@fdp-langenfeld.de 
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